



Editorial

Querida comunidad de Futuro,

Este mes de junio es clave para dar inicio y calentar motores en camino al proceso electoral 2024. Te quiero platicar que hemos trabajado incansablemente para lograr posicionar a nuestro partido político como la tercera fuerza política de Jalisco, de acuerdo con la última encuesta publicada por Mural. Lo hemos logrado gracias a las luchas que ponemos al centro por la defensa de nuestra seguridad, de nuestro medio ambiente, por la justicia social de todas las personas y el cumplimiento de sus derechos, en el Congreso del estado y en los cabildos de cada municipio que representamos. También ha sido gracias a todos los equipos de nuestro partido que trabajan todos los días.

Sigamos concentradas y concentrados en este trabajo, sin parar. Por eso, seguimos con asistimos a Jocotepec para acompañar a nuestros queridos compañeros regidores Bombín y Anabel que están listos para el 2024, así como a todos los municipios de las regiones Lagunas y Sureste. También, alzamos la voz en la Ciudad de México para lograr alianzas en beneficio de la seguridad de las personas de Jalisco que lamentablemente han estado sumidas en la peor crisis de inseguridad y de personas desaparecidas.

Convocamos un encuentro nacional llamado "La Grieta" para escucharnos y conversar entre distintos grupos y organizaciones de la sociedad civil para organizarnos en torno a 10 luchas por el futuro de Jalisco y del país. También, convocamos a la juventud de nuestro estado y su creatividad para expresar en murales y propuestas gráficas cómo perciben sus realidades a través del arte.

Estas son las primeras acciones como Futuro, ¡a seguir! ¡Gracias a todas y todos!

Susana De la Rosa
Presidenta de Futuro

La Grieta: un llamado a la acción

colectiva y urgente

El 25 de junio nos unimos para seguir tumbando los muros que se han creado entre la política y las personas en La Grieta, encuentro nacional por un país de derechos. El corazón del evento fue compartir con las y los asistentes la creación de una red nacional para articular luchas desde organismos políticos y sociales de diversos territorios para incidir en una agenda de derechos.

Durante el evento se llevaron a cabo mesas de conversación que permitieron a las personas escuchar y compartir sobre diferentes temas, como derechos de las mujeres, vivienda, medio ambiente y más.

El evento principal consistió en una plenario donde figuras activistas y políticas de diferentes partes del país compartieron mensajes inspiradores para acción. Este fue el inicio de una plataforma articular que está calentando motores rumbo al 2024.



Encuentro en Jocotepec

por y para las personas

El 16 de junio nos juntamos en Jocotepec para continuar construyendo política con y para las personas. Se realizaron mesas de trabajo en temas de relevancia para la vida diaria de las personas que habitan en el municipio y, para finalizar, se compartieron mensajes desde la dirigencia de Futuro y por parte de nuestro regidor Hugo García 'Bombín'.

Durante los discursos que dieron Susana De la Rosa y Pedro Kumamoto, se reconoció el trabajo que ha realizado Bombín, quien constantemente se ha preocupado por impulsar iniciativas que vean por las personas de Jocotepec.

Un ejemplo mencionado fue la visita a Guadalajara para solicitar al Congreso que evaluara si el endeudamiento de Jocotepec era procedente y que se llamara al Presidente Municipal a comparecer para rendir cuentas.

El Encuentro cerró con un caluroso aplauso para Futuro y reconociendo a Hugo García al gritar en coro su conocido apodo: "¡Bombín!"

Levantamos la voz en Ciudad de México por las y los jaliscienses

A inicios del mes de junio decidimos levantar la voz para hablar por todas y todos, emprendimos un viaje a la capital del país para compartir la realidad de Jalisco en materia de Seguridad.

La visita a Ciudad de México fue una manera de amplificar la voz de Futuro y de representar a las personas de nuestro estado. Desde ahí, retamos a los poderes políticos tradicionales al comunicar la crisis de seguridad que estamos viviendo, tema que es poco conocido en el resto de la república.

Esta oportunidad permitió tumbar los muros mediáticos para continuar construyendo una fuerza política que nace de las personas.



Levantamos la voz en Ciudad de México

por las y los jaliscienses

A inicios del mes de junio decidimos levantar la voz para hablar por todas y todos, emprendimos un viaje a la capital del país para compartir la realidad de Jalisco en materia de Seguridad.

La visita a Ciudad de México fue una manera de amplificar la voz de Futuro y de representar a las personas de nuestro estado. Desde ahí, retamos a los poderes políticos tradicionales al comunicar la crisis de seguridad que estamos viviendo, tema que es poco conocido en el resto de la república.

Esta oportunidad permitió tumbar los muros mediáticos para continuar construyendo una fuerza política que nace de las personas.



Cierre Siembra y Ceibas

Para continuar impulsando que la política se haga desde las personas, llevamos a cabo dos diferentes escuelas para compartir herramientas que aporten a la formación de liderazgos desde lo público.

Siembra y Ceibas fueron dos programas cuya sede fue el Tecnológico de Monterrey y contaron con la participación total de 60 personas, cada una con diferentes perspectivas esenciales para la construcción de una política que responda a las necesidades actuales.

Desde Ceibas contamos con la participación de mujeres que se formaron para ejercer su liderazgo con perspectiva de género, con un programa que incluyó temas de Feminismos y Derechos Humanos. En Siembra, las personas asistentes adquirieron herramientas prácticas para incidir en tres diferentes sectores: comunicación, gobierno y territorio.

Agradecemos el compromiso de las personas asistentes y les felicitamos por este logro en su formación. Estos programas continuarán en el futuro, invitamos a quedar pendientes a las próximas convocatorias.



Premiación La Revuelta

El concurso de carteles Revuelta finalizó con una exposición colectiva de las y los artistas que participaron en esta edición. Durante un mes se realizó el llamado para que personas apasionadas por el arte y el diseño pudieran expresar su visión sobre diferentes derechos.

En la exposición se abrió un espacio de diálogo y reflexión en torno a las ilustraciones, además de reconocer a las 3 personas ganadoras del concurso. Los carteles premiados tuvieron en común un tema: el derecho a una vivienda digna. Agradecemos a todas y todos quienes participaron en esta edición de Revuelta.

Conoce los temas ganadores:

- **3er lugar**, Diego Eduardo Cibrian López: Por el derecho a un techo donde ser libres.
- **2do lugar**, Alejandra Siboney Pérez Robles: Vivienda digna, adecuada y asequible, es mi derecho humano.
- **1er lugar**, Joaquín Vefa Arciga: Por el derecho a la vivienda.



Forma parte de las próximas

actividades de Futuro

Viernes 30 de junio, 5pm
Guadalajara sin Techo
Diálogo por el derecho a la vivienda
📍 Librería Lopa

Sábado 8 de julio, 10:00 am - 1:00 pm
Cuidar a quienes cuidan: Kermés de los cuidados
📍 Plazoleta Libertad, calle Libertad en su cruce con calle Colonias